

RESUMEN XLIII JORNADAS DE INVESTIGACIÓN PEDIÁTRICA

Acalasia Esofágica

Drs. Rostion C.G., Correía G., Valdivieso J.P., Montaña D., Ramirez T., Di Georgi M., Broussain V.
Servicio de Cirugía Hospital Clínico de Niños Dr. Roberto del Río
Dpto. Pediatría y Cirugía Infantil Facultad de Medicina Campus Norte Universidad de Chile

Introducción: La acalasia idiopática fue el primer trastorno de la motilidad esofágica en ser reconocido clínicamente, y puede definirse como una enfermedad de etiología desconocida, caracteriza por la ausencia del peristaltismo del cuerpo esofágico y la incapacidad del esfínter esofágico inferior (EEI) para relajarse en respuesta a la deglución

Objetivo: Evaluar la eficacia de la terapia de dilatación con balón neumático vía endoscópica para la acalasia.

Material y Método: Presentamos una paciente con disfagia en la que se realizó un seguimiento clínico y manométrico.

Resultado: La paciente fue tratada con dilatación neumática, obteniéndose una buena respuesta. En manometrías realizadas después del tratamiento se objetivó una recuperación de la peristalsis en cuerpo esofágico distal.

Discusión: El tratamiento precoz y la corta evolución de la enfermedad pueden facilitar la recuperación de la peristalsis en estos casos.